

# *Cubanos residentes en cien países han debatido el Proyecto de Constitución*

---



Minsk, 20 sep (RHC) La viceministra de Relaciones Exteriores de Cuba, Ana Teresita González Fraga, informó que ya se han recibido criterios de residentes cubanos en 100 países sobre el nuevo proyecto de Constitución de nuestro país.

En un encuentro con residentes cubanos en Minsk la dirigente cubana detalló que a través del sitio [www.nacionyemigracion.cu](http://www.nacionyemigracion.cu), visitado desde el exterior por más de tres MIL personas, se han recibido opiniones caracterizadas por un trato correcto, respetuoso y constructivo.

Teresita González Fraga, quien realiza una visita de trabajo a la República de Belarús, también se refirió a su permanencia en ese país asiático, donde según dijo confirmó el excelente estado de las relaciones bilaterales, la comunión de posiciones en la arena internacional y las perspectivas de ampliación de los vínculos en la esfera económica y científico-técnica. (Fuente: [Cubadebate](#))



**Radio Habana Cuba**